

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Oberbergischer Kreis:Auf Gen-Mais verzichten

Veröffentlicht am: 13.07.2004

Wird Oberberg "Gentechnik freie Zone"? Schriftliches kam bei der gut besuchten Podiumsdiskussion im Kreishaus, der Hausherr geladen hatte, nicht heraus. Auch oberbergs Bauern wollen aber nach Möglichkeit auf den Anbau von gentechnisch behandeltem Getreide (Mais und Raps) zu verzichten. Schwieriger, so Kreislandwirt Willi Büchler, sei es für die Kollegen beim Einsatz von Futter, denn nicht immer sei zu erkennen, ob das eingekaufte Soja, der Haupteißspender, gentechnisch behandelt sei.

[Kölner Stadt-Anzeiger](#)

Links zu diesem Artikel